

MESSES DOMINICALES

28^{ème} Dimanche Ordinaire (Année B)

Samedi 12 Octobre Messe 18h30 à Villedieu
Dimanche 13 Octobre Messe 10h30 à St Macaire et à St Germain

29^{ème} Dimanche Ordinaire (Année B)

Samedi 19 Octobre Messe 18h30 à Montfaucon
Dimanche 20 Octobre Messe 10h30 à St Macaire et à St Germain

MESSES SEMAINES

Mardi 8 octobre Messe à 9h00 à Tillières
Mercredi 9 octobre Messe à 9h00 à Roussay
Jeudi 10 octobre Messe à 9h00 à St Joseph Villedieu et à Montfaucon
Lundi 14 octobre Messe à 18h30 à St André et à Montigné au presbytère
Mercredi 16 octobre Messe à 9h00 à St Philbert et à St Crespin
Jeudi 17 octobre Messe à 9h00 à St Joseph Villedieu et à Montfaucon

TEMPS DE PRIÈRES

Tous les lundis : Adoration à Roussay de 20h30 à 21h30
Tous les Mercredis : Chapelet à Montigné 10h45
Tous les Jeudis : Adoration ½ heure après la messe à St Joseph de Villedieu
Tous les Samedis : Laudes à St Macaire 8h30

AUTRES RENDEZ-VOUS

La prière des mères :
le lundi des semaines paires, de 20h30 à 21h30, au presbytère de St Germain sur Moine

« La Tente de la Rencontre » (10 rue de la Vendée) à Montigné de 20h00 à 21h00
Mercredi 9 octobre : Racontée biblique
Mercredi 16 octobre : Groupe de Prière

Permanence du sacrement de réconciliation
Tous les samedis à 17h45 au lieu de la messe dominicale anticipée

Baptêmes de la paroisse St Benoît :

Dimanche 20 octobre : Alice AMIOT, Ilona CHASSARD, Célia HEMERY, Logan SEREIN

Imprimeur-gérant : Père Pascal BATARDIERE
Curé de la Paroisse Saint-Benoit-en-Val-de-Moine Tél:02 41 55 30 28
Curé de la Paroisse Saint-Maurice-en-Val-de-Moine Tél:02 41 64 60 37
secretariatparoisse-stbm@orange.fr

Nouvelles
Paroisses Saint Benoît en-Val-de-Moine et St Maurice en-Val-de-Moine

Site internet commun
Paroisse St Maurice et Paroisse St Benoît

<https://mauges.diocese49.org/paroisses-st-benoit-et-st-maurice-en-val-de-moine>

ISSN 2804-9608 Diocèse d'Angers

Bulletin n° 290
Du 7 au 20 octobre 2024

Frères humains...

Comment être indifférents au sort des migrants ?

Ils sont poussés à fuir la guerre, les difficultés économiques, politiques. Ces personnes quittent leur pays pour espérer une vie meilleure pour eux, leur famille, leurs enfants (nous ressemblant tellement en somme). Ils sont rejetés, suspectés, inquiétés, poursuivis,... tellement, qu'ils n'hésitent même plus à se jeter à la mer sans aucune sécurité, sans même savoir nager, pour gagner des pays qui ne veulent pas d'eux ! Le pape François nous donne l'exemple à l'image de ce déplacement magnifique à Lampédusa, au début de son pontificat.

L'Evangile nous pose la question de cet accueil inconditionnel pour porter secours à des frères.

Nous ne pouvons pas tous accueillir un migrant dans notre maison, mais nous pouvons tous l'accueillir dans notre cœur et, par nos décisions et nos actes, avancer vers une société qui accueille et respecte chaque être humain comme un frère.

C'est notre rôle de chrétiens. Nous devons nous souvenir que depuis toujours les être humains ont migré.

Jésus nous demande de l'empathie, de la fraternité et de l'indignation contre le rejet et même l'indifférence envers les migrants. « J'ai eu faim et vous m'avez donné à manger. J'étais étranger et vous m'avez accueilli... ».

Pour le groupe Migrants de nos paroisses : Marie-Claire et Jean Luc Bausson, Jean François Ouvrard



Relais de Villedieu-la-Blouère :

A des degrés divers, nous sommes chrétiens. Nous vivons dans le même quartier, le même village. Nous ne nous connaissons pas beaucoup ou pas du tout. La paroisse Saint Benoît et le relais de Villedieu la Blouère vous invitent à un temps d'échange

le samedi 12 octobre
à 10h00 à la salle de l'Anjou.

Ce sera l'occasion de mieux nous connaître et de chercher ensemble comment nous pourrions répondre à la demande de notre Évêque de former des fraternités paroissiales.

Deux paroissiennes reçoivent une nouvelle mission :

Au cours de la célébration de clôture du dimanche missionnaire le 29 septembre, P.Pascal BATARDIERE a remis au nom de notre évêque, Mgr Delmas une lettre de mission à

- Mme Jeanne-Marie POUPLIN en qualité de laïque en Mission ecclésiale pour la coordination de la catéchèse sur la paroisse Saint-Maurice
- Mme Claudie KOFFI en qualité de membre de l'Equipe d'Animation paroissiale de nos paroisses St Benoit et St Maurice en Val de Moine

Pôle d'animation missionnaire de nos six paroisses des Mauges :

-Samedi 28 septembre à Beaupréau, 57 personnes de tout le pôle des Mauges et un peu alentour, sur invitation des églises vertes du secteur, ont visionné le film « La Lettre » sur l'urgence climatique et les migrations. Elles ont réfléchi sur ce qu'elles pourraient conc modifier dans leur manière de vivre, individuellement et collectivement, pour participer modestement au combat en faveur du climat.

-Vendredi 18 octobre à 19h : seconde assemblée synodale du pôle d'animation missionnaire des Mauges. Au programme : comment mieux rejoindre les jeunes familles et modalités de relecture de la mission des prêtres diacres et LEM

Commissions paroissiales

Mercredi 9 à 20h au presbytère de St Macaire rencontre des quatre commissions (jeunes familles - famille paroissiale - dialogue avec l'entourage - fraternités paroissiales)

S.A.V. « spaghetti ados vendredi »

vendredi 11 octobre à 18h au presbytère de Saint Macaire : première soirée pour les collégiens (de la 5ème à la 3ème) de nos deux paroisses.

Synode sur la synodalité :

Après une première session en 2023, le synode s'est ouvert le 2 octobre et réfléchira sur le thème « Comment être une Église synodale en mission ? » Il s'achèvera le 27 octobre prochain. Vous pouvez suivre ses travaux sur KTO canal 220.

Ils ont rejoint la maison du Père

SAINT BENOIT	SAINT MAURICE
M. Jean BENAITEAU (St Macaire) Mme Elisabeth DURAND (St Macaire) Mme Marcelle MURZEAU (Roussay) Mme Marie-Josèphe BREBION (St Macaire)	M. Serge BROCHARD (Montigné)

PRIÈRE POUR LES MIGRANTS ET LES REFUGIES:

Seigneur Dieu, nous te prions pour les migrants fuyant la guerre et la violence ainsi que la misère accrue, par la dégradation de l'environnement et les changements climatiques.

Qu'ils aient la vie sauve et que leur soit donné un avenir meilleur.

Seigneur Dieu, nous te prions pour tous les réfugiés .

Apprends-nous à nous libérer de nos peurs, de nos résistances et de notre indifférence, pour les accueillir dans un esprit de solidarité et de partage comme des frères et des sœurs et pour construire avec eux un monde juste et fraternel.

Donne-nous de surmonter nos préjugés et notre méfiance pour développer une culture de la rencontre et de l'hospitalité.

Seigneur, tu nous appelles à vivre en harmonie avec tous nos frères et sœurs, en reconnaissant que chaque personne nous apporte les richesses de son histoire, et sa culture.

Aide-nous à accueillir ces pauvres de notre monde en nous inspirant du commandement de l'amour que Jésus nous a laissé, lui qui s'est identifié à l'étranger et aux victimes innocentes.

Seigneur Jésus, toi qui t'es prosterné pour laver les pieds de tes disciples, apprend-nous à servir et à travailler auprès des plus nécessiteux et d'établir, avec les migrants et les réfugiés, des relations humaines de proximité et de solidarité.

Seigneur, nous t'adressons cette prière par l'intercession de la vierge Marie, qui a connu la condition précaire des réfugiés quand la violence l'a forcé avec Joseph et Jésus à trouver refuge en Égypte. Amen

